

“Voici à quoi vous reconnaissez qu'un esprit est de Dieu : Tout esprit qui confesse que Jésus-Christ est venu sans une chair véritable, est de Dieu : et tout esprit qui dit que Jésus-Christ n'est point de Dieu.....”—*St. Jean.*

**8 DECEMBRE 1858** :—L'avenir ne vous appartient pas.....(1) Je suis placé pour conseiller les hommes. Je cherche à rendre à mes frères ce qu'ils méritent. Pensez toujours à Dieu dans toutes vos actions.

En cultivant le Spiritualisme l'homme tend à se perfectionner. Les moyens les plus aptes à le répandre, c'est de former des cercles, et, pour s'y développer, d'employer la persévérance.

La conduite que l'homme doit tenir sur cette terre pour se rendre agréable à son Créateur, c'est d'avoir de la charité pour son prochain et de penser toujours à Dieu.

**12 DEC** :—L'homme se laisse guider par l'orgueil. Vaine poussière ! ma mission est grande. Dieu vous a donné le même pouvoir qu'à celui que vous avez pour exemple : C'est Emmanuel. Il faut l'imiter en tout. Il était humble et il aimait ses Frères. Vous vous détestez ! la jalousie vous aveugle. Insensés !

**19 DEC** :—Cet Emmanuel, le connaissez-vous ? Savez-vous pour quoi il a tant souffert ? Croyez-vous qu'un homme ordinaire pourrait avoir tant de patience pour ses bourreaux ? Pour sa récompense, il veut être imité.

**20 DEC** :—Je suis responsable des actions de mes frères.

Pour des renseignements sur des choses mondaines, adressez-vous à d'autres.

Ne vous exaltez pas trop ; la tête est faible... (2)  
**24 DEC** :—Aujourd'hui est l'anniversaire de la naissance de Notre Grand Protecteur. Si je viens parmi vous, c'est pour la paix. Cet homme va naître pour vous enseigner à vivre dans le chemin pour être heureux.

**25 DEC** :—Pourquoi demandez-vous plus que vous ne devez ? Dieu vous donne ce que vous méritez. Reconnaissez sa bonté même dans vos peines ; lui seul connaît vos besoins... (3)

Ce Frère qui ne cesse de prier pour vous, c'est Emmanuel.

**26 DEC** :—Que faites-vous pour vos frères ? Soyez toujours disposés à leur être utiles, soit par vos conseils ou votre assistance. Vous promettez beaucoup et faites peu. Dieu ne promet jamais en vain.

**27 DEC** :—Comme Dieu donne le pouvoir aux hommes ! Reconnaissez donc sa grandeur et soyez reconnaissants... (4) Il est des hommes qui ne veulent pas reconnaître leur protectrice, la Mère d'Emmanuel, cependant elle ne s'occupe que de leur bonheur... (5)

**28 DEC** :—Mes frères, vous voilà réunis. Dans quelles dispositions se trouve ce cœur que Dieu ne vous a donné que pour l'aimer ? Combien de bonnes actions pouvez-vous compter dans votre vie ? Pesez les bonnes et les mauvaises, et vous verrez si vous méritez ces bontés qu'il a pour vous.

**31 DEC** :—Voilà le jour de l'an. Nous devons commencer l'année avec un cœur nouveau puisque Dieu vous fait la grâce de voir cette année, grâce qu'il n'a pas accordée à beaucoup de vos frères. Répondez donc à ses bontés, car il vous donne du temps pour vous corriger.

Savez-vous ce que vous devez faire demain en

vous éveillant ? c'est de le remercier de ses bontés, en lui promettant de suivre les exemples de celui qu'il a chargé de vous conduire, et lui demander son secours, afin que vous puissiez tenir vos promesses.

**1 JANVIER 1859** :—Réfléchissez sur votre conduite d'aujourd'hui, et consultez votre conscience. Avez-vous rempli tous vos devoirs envers Dieu et votre famille ? Rappelez-vous que vos actions bonnes ou mauvaises sont vues de Dieu, et que vous recevrez une récompense pour les bonnes et une punition pour les mauvaises. Souvent nous croyons tromper nos semblables et nous nous trompons nous-mêmes, car Dieu nous regarde.

Frères, je suis obligé d'aller jusqu'au bout de ma tâche. Réfléchissez-vous quelquefois sur votre passé ? Pensez que, si Dieu vous a donné ce passé, il se réserve l'avenir. Les questions sont inutiles... (6)

Je vous donne justement selon vos besoins. Je traite les maladies de l'âme seulement.

Vous êtes fils de Dieu comme le Christ ; mais avez-vous fait comme lui pour mériter les grâces et les faveurs de Dieu ?

**2 JAN** :—Grand Dieu ! daignez abaisser vos regards paternels sur vos enfants. Il demandent de la lumière, car ils sont dans les ténébres. Venillez guider leurs pas dans le chemin qui doit les conduire sûrement à vous.

Cherchez et vous trouverez, mes frères. Le Royaume de Dieu est grand. Il faut savoir suivre le commandement de Dieu pour ne pas se perdre.

**4 JAN** :—Pourquoi se laisser abattre par le désespoir quand nous souffrons ? c'est alors que Dieu a ses regards sur nous. Aussitôt que le désespoir s'empare de nous, il nous abandonne. Il faut donc toujours avoir confiance en lui.

Croyez-vous que cet homme parfait méritait plus que vous de souffrir ? cependant il a souffert, sans se plaindre, tout ce que les hommes ont voulu lui infliger. Et vous pécheurs, faibles mortels, qui mériteriez le courroux de Dieu, vous vous plaignez à la moindre contrariété... (7)

C'est une faveur du ciel de recevoir mes enseignements, donc profitez-en.

**7 JAN** :—Ignorance et faiblesse, voilà ce que vous êtes. Vous vous désespérez à la moindre contrariété que vous rencontrez. Pensez-vous que Dieu, qui a pris sept jours pour créer le monde ; n'ait pu le faire dans une minute ? Mais il l'a fait ainsi pour vous enseigner la patience.

Mettez de côté cet orgueil qui est cause de toutes vos souffrances... (8)

**11 JAN** :—Mes frères, laissez les hommes dans leurs croyances. Dites-leur ce que vous avez vu et ce que vous voyez. Le temps viendra où ils seront aussi éclairés ; comme vous il recevront la lumière. Il ne faut rien précipiter, car chaque chose a son temps.

**11 JAN** :—Vous doutez. C'est vouloir nier l'existence de Dieu. Fait-il cela pour de l'argent ? Je vous ai déjà dit de laisser les hommes dans leurs croyances. Le temps viendra où ils seront obligés de croire en Dieu. Si vous ne croyez pas ce que vous voyez, vous ne croyez pas que Dieu est Dieu.

(1) (Voir Notes à la fin.)